héptada.

Marqués de Urquijo, 6-8 3.º D Tfnos, 248 20 13 - 248 95 10 28008 MADRID

D. IGNACIO DARNAUDE Y ROJAS MARCOS

C/ Benidorm, 5 5ºC

41001 SEVILLA



Madrid, 24/8/88

Estimado Ignacio:

Tal como te expliqué por teléfono estamos preparando un reportaje para el primer número de la revista dirigida por el doctor Fernando Jimenez del Oso, que saldrá a la calle el próximo mes de noviembre.

Con 96 páginas a todo color y 200.000 ejemplares de tirada inicial, la publicación tratará de todos aquellos temas de los que el doctor habitualmente ha hablado en numerosas ocasiones en distintos programas de televisión.

Ahora bien, en el primer número vamos a dedicar un reportaje amplio donde se dará cuenta de los numerosos casos de contacto con extraterrestres, a través de telepatía, escritura automática o contacto directo, en los que se trasmitan mensajes de alguna índole.

Por lo que me contaron Enrique de Vicente y Andreas Faber Kaiser, es evidente que tu conoces mucho de esos casos, bien en España, bien en el extranjero.

Lo que nosotros necesitamos es simplemente, en cuatro, cinco o más folios, un resumen de los casos que conozcas, donde se explique cómo se inició en cada caso el contacto, quién se identifica al otro lado al darlo y qué dicen los mensajes.

Nos interesan especialmente los casos de aquellos contactos que han recibido o reciben mensajes apocalipticos o aquellos relacionados con el fin del mundo.

Si tuvieras algún material fotográfico sobre ello, comunicanoslo, por favor.

Gracias y hasta pronto.

Jose Antonio Campoy

P.D.: Es bastante urgente conseguir estos datos.

3 Septiembre 1988

Querido José Antonio: CAMPO y

IGRACIO DARKADDE ROJAS-MARCOS 41001 SEVILLA (SPAIN)

ilos Contactados!. Nada menos. Una nómina, en cinco folios, de las especies de tan transanimalístico zoo. ¿Cómo hacinar en unas pocas holandesas a una piara que no cabria en Arabia?. Jacques Vallée, Brad Steiger, el Dr. R. Leo Sprinkle y otros -muy pocos- que han iniciado timidamente el estudio del Sindrome Contacto se han quedado de piedra, y andan son sus investigaciones a medio gas, tras pegar una comprensible reculada, porque al asomarse a tan desconocido precipicio y echar una primera ojeada al panorama se han dado cuenta, con un consternado y preocupante asombro, de que:

- El que parecía un campo monopolizado por George Adamski resulta ser una muchedumbre nada silenciosa: levantas una piedra al azar y no hay un alacrán, sino un contactado con su aguijón psíquico autoincorporado. Tengo en el archivo referencia de varios centenares, y hay indicios de que unos pocos -o medianos- millares cubrem la tierra cual la pintura Servin Williams. En España disponemos de unos pocos, un puñado en Europa, númbeos testimoniales por otros continentes, y el grueso de ellos en los Estados Unidos de América, la olla de grillos del Contacto.
- Nada de alucinaciones, por favor, y menos de elaboraciones del subconsciente, paranoias ni buscadores de publicidad. El contacto está
 causado por agentes intencionales externos a sus victimas, con un
 propósito deliberado, para cumplir objetivos específicos.
- Los mensajes inyectados en las mentes de estos héroes de la escritura automática ocupan muchos centenares de miles de páginas, la Biblioteca Nacional tendría que habilitar anexos si le cayera la desgracia de albergar la escritura de esta plaga.
- Que describen el omniverso multidimensional en el que según ellos existimos, el vasto ensamblaje de infinitos universos paralelos interpenetrados, sus leyes naturales, el trasvase de información e influencias entre diferentes niveles vibratorios, las interacciones interdimensionales, la vasta escala de ingenieros siderales, ejecutivos cosmosféricos y jerarquías decisorias que crea, mantiene, controla y administra la realidad omniversal infinitamente diversificada. Y tratan asimismo de un sinfin de materias científicas
- En un curiosisimo y extremadamente elaborado lenguaje cifrado, irritante, incomprensible e insensato si se lee sin la cautela previa de agenciarse la clave, una obra maestra de ingeniería semántica que mezcla sin signos divisorios verdades científicas como puños con semiverdades, necedades y flagrantes mentiras.
- En orden a aportar una extraña panorámica del cosmos con elementos descalificadores autoincorporados para que resulte in-creible, provoque un rechazo en y sea descartada por el establishment de la ciencia oficial.
- Pero que, al mismo tiempo, un puñado de avisados, los listillos de la sal de la tierra, los que usan ojos precisamente para ver, puedan entresacar datos -entreverados, cómo no- capaces de ilustrarles en ciertas temáticas y determinadas direcciones, camufladas como hemos dicho a mala leche.
- Para transferir específicas y sumamente atípicas bolsas de datos, con una técnica de alta eficiencia selectiva, a un colectivo muy especial elegido de antemano.
- Casi todos los mensajes vaticinan para un próximo futuro una Oleada de cataclismicos desastres naturales y/o una contienda nuclear que puede destruir el planeta.

- Con un estilo literario de extremada sencillez, comprensible para los más iletrados, toda una proeza de ingenieria lingüística.
- Con el fin de influir en la raza humana, en orden a modificar la mentalidad, las actitudes y conductas de la población de este planeta.
- En un sentido desegocentrizador, intensificando el coeficiente de ideales negantrópicos, estimulando las actitudes heterocéntricas, dar que no recibir, la ayuda desinteresada, "espiritualidad" versus "materialismo".
- Mediante sofisticadas operaciones tomadas de la tecnología de la guerra psicológica, influir sin interferir, no perturbar el sistema ni desarticular las instituciones, tirar la piedra con escondidisima mano (no han dejado una sola prueba fehaciente en cuarenta años), alterar la mentalidad popular a velocidad exquisitamente lenta.
- El Contacto en suma no es un hecho incidental ni ninguna broma, sino que consiste en una vasta operación a escala planetaria, planeada por los poderes fácticos cosmosféricos, una compleja actuación organizada y controlada con eficiencia empresarial, una transferencia masiva de información desde bancos de datos cosmocráticos a la inadvertida manada humana.
- Y todo ello "aquí no ha pasado nada", con los ciudadanos en Jauja, la gente irresponsablemente alegre y confiada sin tener ni idea de que están padeciendo un lavado de cerebros colectivo diseñado para cinsuenta o cien años.

Querido José Antonio: no sé si acudirás a las riberas, pero no eres ningún primo. ¿Es posible condensar en cinco folios esta importantisima y artera batalla informacional, semejante comecocos mundial de magnitudes históricas sin precedentes?. Yo hoy sábado sabadete camisa limpia y un solo polvete no lo sé. Desde luego de fácil nada. Este magno acontecimiento que afecta sólo a 5.000 milhones de seres tan ignorantes como el ganado de la larvada manipulación a la que están siendo sometidos, una operación tan inmensa y trascendente, no merecería unos folios, sino todo un volumen. Este amigo además trabaja en dos sitios, y como casi todo el mundo tiene tiempo sólo ¿Qué hacer?. para que jarse de no tenerlo. No puedo prometer ni prometo, y arriba razonado queda el por qué. No se me ocurre por donde empezar, a que contactados freir en esos folios y a cuáles dejar fuera de la sartén. Porque todos ellos son un ejército de hombres de paja y a veces de polvo de un servicio centralizado que coordina la Operación Contacto. ¿Hablar de los soldados sin referirse a los generales del estado mayor? . ¿Un anecdotario sobre Sesma, Sanmartin, Siragusa y compañeros mártires que nunca mejor dicho, y no exponer la excruciante verdad del gigantesco manejo al que nos han sometido?. ¿Cómo estudiar la inofensiva y pintoresca clase de tropa de los contactados omitiendo a su ejército, intendencia y jerarquia de manda?. Y si se les dijera, ¿se lo van a creer?. Ca. Seguirán mirando a Adamski por encima del hombro, considerándolo con sorna un payaso aislado. No cuerrán oir, porque carecen de oídos para el menester decibélico. Han sido drogados por los invisibles Contactadores, felices con su sindrome a cuestas de reirse-de-los-platillos-volantes. O sea y en resumen que no lo sé y Dios nos ampare y ya veremos. Esta carta es un aperitivo pana comentarte mi estado de contactánimo tras recibir tu excitante y tentadora oferta, que te agradezco. Es para que vayas sabiendo por lo menos por donde van tan insolitos tiros, y te hagas cargo del peso y magnitud de lo que propones en tu carta. Así es que aparcamos las inimaginables tácticas e insospechadas estrategias del Contacto para contactar vivamos en el ahora con unos calabacines gratinados de lo más terrestres y cierto rioja tan poco celeste como su color. Gracias, José Antonio, que Dios te guarde, por cierto que ya contactaremos, hoy ya para que más explicaciones, y un abrazo *IGNACIO*